
　　　　　　 令 和 ２ 年 第 ４ 回 小 松 市 議 会 臨 時 会 質 疑 一 覧

※　10月16日

一括
一問
一答

１．新たな生活様式の中での「こまつ旅」

(1) 「誘客多角化等のための魅力的な滞在コンテンツ造成」に

ついて

・観光庁の実証事業に応募したねらいは

(2) リモートツアーについて

・実施のイメージは。いつでも・どこでもツアーが出来る

か

・ＰＲ等において旅行会社との連携状況は。また，今後の

リアルツアーを見据えてＪＲや航空各社との連携は

２. こまつグルメ応援キャンペーン

(1) 新商品開発・販売促進キャンペーン

・和菓子/洋菓子/正月まつりについて具体的な取組は

・「空の駅こまつ」等で，販売促進キャンペーンと連動し

た取組は行われるか

・今後もテーマを決めて新商品開発・販売促進を推進して

いくのか

順
　
番

質問区分

質疑者氏名 発　言　通　告　要　旨

竹田　良平〇1

1



※　10月16日

一括
一問
一答

１．ダブル感染症流行期に備えた対応

(1) 高齢者等新型コロナウイルス検査助成費

・検査の内容，対象者について

・検査を希望する人への対応について

・ＰＣＲ検査助成の周知について

順
　
番

質問区分

質疑者氏名 発　言　通　告　要　旨

東　浩一〇2

2



※　10月16日

一括
一問
一答

１．企業・事業者のデジタル化推進について

・対象経費となるシステムはどのようなものを指すのか

（社内向け，社外向け）

・対象企業・事業者（特に個人事業者）への広範な周知を

・本店が導入されていた場合，支店は補助対象となるのか

・市役所の業務効率化のためのデジタル化の活用事例は

順
　
番

質問区分

質疑者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉本　慎太郎〇3

3



※　10月16日

一括
一問
一答

１．農業，水産業の強化・支援について

(1) 「学校給食に小松市産のブランド米を活用」について

・事業内容と予算について

・現況について

・今後の展開について

(2) 「小松市の“美味しい”でお祝いを」について

・事業内容と予算について

・今後の展開について

(3) 「安宅産魚介類の販路拡大を支援」について

・事業内容と予算について

・今後の展開について

(4) ６次産業・地域資源活用事業補助金について

・事業内容と予算について

・今後の展開について

順
　
番

質問区分

質疑者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉村　範明〇4

4



※　10月16日

一括
一問
一答

１．中３エール給付金について

・小松の将来を担う学生を応援することが必要であると思

うが，なぜ，中３だけなのか

・応援する手立てとして，なぜ15,000円なのか。今後も継

続するつもりはあるか

順
　
番

質問区分

質疑者氏名 発　言　通　告　要　旨

吉田　寛治〇5

5



※　10月16日

一括
一問
一答

１．地産地消の推進について

(1) 学校給食に小松市産のブランド米を活用することについて

・小松市産のブランド米の種類と収穫量について

・どのようにして小松市産のブランド米を活用されるのか

(2) 安宅産魚介類の販路拡大の支援策について

・安宅漁港で水揚げされる魚介類の種類と量について

・具体的な販路拡大のための支援策について

順
　
番

質問区分

質疑者氏名 発　言　通　告　要　旨

橋本　米子○6

6



※　10月16日

一括
一問
一答

１．ＰＣＲ検査・抗原検査の助成について

・対象選定の経緯等について

・対象の拡大等について

２. 経営モデルチェンジ支援事業について

(1) 企業・事業者のデジタル化推進について

・遡及適用について

順
　
番

質問区分

質疑者氏名 発　言　通　告　要　旨

木下　裕介〇7

7


